



## "Mémoires rochelaises"

publié le 10/11/2023

### Visite du Musée du Nouveau Monde par les 4è5 et 4è9

Les élèves de 4è5 et 4è9 se sont rendus lundi 6 novembre au Musée du Nouveau Monde, rue Fleuriau, à La Rochelle, un musée situé dans la demeure de l'ancien armateur rochelais, Aimé-Benjamin Fleuriau. Après une déambulation dans la ville pour rappeler le passé qu'entretient la Rochelle avec la traite négrière au 18è, les élèves ont pu découvrir les collections du musée, notamment le célèbre tableau de J. Vernet représentant le port de La Rochelle. Animée par des conférenciers enthousiastes, comme Alain Robert, les élèves ont pu réactiver les notions de ce chapitre essentiel du programme d'Histoire de 4è...et méditer sur cette phrase d'Aimé Césaire : "L'esclavage, c'est la chosification de l'être humain".

#### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.